

Guillermo Alfredo Torres.

Última actualización: Lunes, 11 Mayo 2020 07:43

Visto: 1694

Guillermo Alfredo Torres. Natural del municipio San Antonio de los Baños, siente especial orgullo de su récord del mundo, sin importar cuán efímero resultó; de cualquier modo, colocó al río Ariguanabo en la cima del planeta. Ha permanecido en activo por más tiempo en una selección nacional. Campeón de los Juegos Panamericanos Habana'91, Campeón Centroamericano en Barranquilla, Colombia 2018. Bronce en el Iberoamericano de Guatemala 2017.